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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Brand- u. 

Katastrophenschutz, Ordnung u. Sicherheit 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 01.06.2022 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:17 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: BKSOS/003/2022 

Anwesend sind: 
 
Vorsitz 
Herr Udo Behnke 
 

 

Stadtvertreter/in 
Herr Dirk Bönning  
Herr Bernd Buck 
 

 

sachkundige/r Einwohner/in 
Frau Michaela Klinger  
Herr Uwe Kraft 
 

 

Verwaltung 
Herr Kay Porath  
Frau Christina Tamm  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 3   Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 12.04.2022 
 4   Bericht der Verwaltung 
 5   Einwohnerfragestunde 
 6   Anfragen 
 7   Information und Beratung  zur Ordnung und Sicherheit 
 8   Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2022 

Vorlage: 043/22/10 
 10   Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
 11   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 12   Schließen der Sitzung 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung  der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 

Herr Behnke eröffnet um 18:30 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung fest. 
Mit fünf anwesenden Mitgliedern wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 
 
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Es gibt keine Wortmeldungen. 
 
Abstimmungsergebnis:  5 / 0 / 0 
   

 
 
zu 3 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung vom 12.04.2022 
 
Die Billigung der Sitzungsniederschrift vom 12.04.2022 ist mit folgender Änderung erfolgt: 
 
Änderung Seite 9, Absatz 2: Herr Kraft teilt mit, dass der Bürgermeister Herrn T. Behringer bereits 
eine Unterkunft angeboten hat, die Herr Behringer jedoch ablehnte. 
 
Abstimmungsergebnis:  5 / 0 / 0 
   

 
 
zu 4 Bericht der Verwaltung 
 
Herr Porath macht folgende Ausführungen: 
 

 Das Bürgerbüro hat wieder geöffnet. Wie erwartet, gab es in den ersten Tagen einen starken 
Zulauf. Das Bürgerbüro war zeitweise nicht voll besetzt, so dass es zu längeren Wartezeiten 
kam. Es gab auch einige Beschwerden von BürgerInnen, dass Anliegen innerhalb der Öff-
nungszeiten nicht mehr abgehandelt werden konnten. 
Die derzeitige Situation ist nicht zufriedenstellend. 

 

 Das Hafenfest konnte wieder stattfinden und wurde auch gut angenommen. Aus ordnungs-
rechtlicher Sicht waren dort keine nennenswerten Auffälligkeiten zu verzeichnen. Es wurde 
ein OWi-Verfahren eingeleitet wegen des Verdachtes der Abgabe von Alkohol an Minder-
jährige. 
In der nächsten Sitzung wird über den Bearbeitungsstand berichtet. 

 

 Mitteilung vom StALU: Am 15.06.2022 findet eine Informationsveranstaltung zum Hoch-
wasserschutz in Boizenburg statt. Die Veranstaltung wird in der Sporthalle „Richard 
Schwenk“ stattfinden. Eine rechtzeitige Anmeldung zur Teilnahme ist empfehlenswert, da 
nur eine begrenzte Anzahl an dieser Veranstaltung teilnehmen kann. 

 

 Beantwortung der Anfragen aus der letzten BKSOS-Sitzung: 
 

 Neue Schaukel unmittelbar neben einer bereits vorhandenen Schaukel auf dem 
Spielplatz im OT Bahlen 
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Wie bereits im Protokoll vermerkt wurde: 
Info durch den zuständigen Sachbearbeiter, Herrn Meincke, am 19.05.2022 - Die 
neue Schaukel wurde über Spendengelder finanziert. Somit stehen auf dem Spiel-
platz im OT Bahlen nun zwei Schaukeln zur Nutzung zur Verfügung. 

 
 Unterflurhydrant im OT Bahlen, An den Gildewiesen – der Unterflurhydrant steht bei 

Starkregen unter Wasser. 
 

Die Angelegenheit wurde an den zuständigen Sachbearbeiter, Herrn Meincke, wei-
tergeleitet. 
Stand 30.05.2022: Herr Meincke ist derzeit krank; der Gemeindewehrführer hat eine 
erneute Anfrage an Herrn Meincke gestellt, eine Rückantwort steht noch aus. 

 
 Glasfaserausbau, spziell bei den Gerätehäusern der vier Ortswehren; Wie ist der 

Sachstand? (Anfrage von B. Buck) 
 

Stand 31.05.2022 (Info von Herrn Bruhn): 
FF Gothmann ist angeschlossen; 
FF Schwartow steht kurz vorm Anschluss; 
FF Bahlen – Antrag wurde gestellt, jedoch mit nicht korrekter Anschrift, daher Ver-
zögerung des Anschlusses; entsprechende Bestätigung mit neuer Anschrift liegt vor; 
Termin der Realisierung steht noch nicht fest 

 
 Anfrage von Herrn Kraft – Beschilderung Fuß- und Radweg entlang der alten B 5 – 

speziell im Bereich Boizenburg/Bahnhof 
 

Zuständiger Mitarbeiter ist derzeit nicht im Hause. Eine Beantwortung der Anfrage 
wird nachgereicht. 

 
 Defekte Straßenbeleuchtungsmasten im OT Bahlen, Alte Str. und Heckenweg: 

 
Diesbezüglich mit Herrn Bruhn von MK Gebäudetechnik gesprochen. Er ist auf 
Grund der umfassenden Auftragslage derzeit nicht in der Lage, hier tätig zu werden. 
Der Bauhof wurde gebeten, die Straßenmasten zu sichern, so dass ein Eingreifen in 
das Innere der Masten nicht mehr möglich ist.  
Ich habe um die Erledigung bis morgen gebeten. Sobald ich die Info habe, teile ich 
sie mit. 
 
Info von Frau Tamm: Es handelt sich dabei um 3 Masten in der Alten Str. und 2 Mas-
ten im Heckenweg. Die Masten wurden durch den Bauhof mittels Klebeband so ge-
sichert, dass keine Gefahr mehr davon ausgeht. 

 
 Überarbeitung Straßenreinigungssatzung im Hinblick auf die öffentliche Laubent-

sorgung 
 

Die Überarbeitung der Straßenreinigungssatzung ist in Vorbereitung; ein Termin 
hierfür kann jedoch noch nicht benannt werden. Zur Zeit ist noch eine weitere Sat-
zung in Bearbeitung. 

 
 Anfrage von Herrn Bönning 
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Wie stellt man sich die Absicherung der Kläranlage bei einem längeren Stromausfall 
vor? 
 
Die Zuarbeit von Frau Achenbach steht noch aus. Sobald diese vorliegt, erfolgt eine 
Information. 

 
 Anfragen von Herrn D. Bönning 

 
 Stand An- und Umbau FF-Wache 
 Nutzung ehem. Wohnung in FF-Wache 
 Nutzung Carport 

 
Nach Rücksprache mit Herrn Bruhn teilte dieser mit, dass er derzeit keinen Realisie-
rungsstand diesbezüglich hat und auch nicht sagen kann, wie weiter verfahren wer-
den soll. 

 
 Hygieneartikel mit langanhaltendem MHD 

 
Von Frau Tamm ist am 16.05.2022 eine E-Mail an alle vier Ortswehren und dem Ge-
meindewehrführer gesandt worden mit der Anfrage, ob erst die vorhandenen Desin-
fektionsmittel verbraucht werden können, bevor eine Neuanschaffung erfolgt. Hier-
zu erhielt Frau Tamm bereits von den Wehren Schwartow, Gothmann und Bahlen 
eine entsprechende Rückinfo, dass so verfahren werden sollte.  

 

 Weitere Anfragen von Herrn D. Bönning: 
 

 Beschaffung Einsatztablets 
 

Aktueller Stand: Kauf Hardware über Stadt Boizenburg/Elbe, Verwaltungspro-
gramm wird eventuell über Landesfeuerwehrverband/ Landkreis LUP beschafft; 
hierzu erfolgt jedoch noch eine Absprache mit den Wehrführern der Ortswehren 

 
 Aufwandsentschädigung bei Doppel- und Mehrfachfunktionen 

 
Diesbezüglich wurde ein Satzungsentwurf gefertigt, dieser liegt bei der Kommu-
nalaufsicht des Landkreises zur Prüfung. Der Satzungsentwurf enthält eine Rückwir-
kungsklausel, die rechtlich geprüft werden muss. 
Sobald der bestätigte Entwurf wieder vorliegt, erfolgt in einer der nächsten Stv-
Sitzungen die Beschlussfassung zur Satzung. 

 
 Hochwasserabwehrplan 

 
Anfrage am 31.05.2022 an Herrn Aukstein, LK LUP: 
 
Stand Überarbeitung Hochwasserabwehrplan? 
Rückantwort: „Der Hochwasserabwehrplan befindet sich derzeit in der finalen Über-
arbeitung und soll höchstwahrscheinlich bis Ende Juni 2022 zur Unterzeichnung 
beim Landrat vorliegen. Danach ist eine Bekanntmachung für betroffene Ämter u. 
Gemeinden angedacht, bei denen offene Fragen besprochen werden können. Der 
Hochwasserabwehrplan ist insofern für Boizenburg relativ uninteressant, da um-
fangreiche bauliche Maßnahmen am Deich geplant sind und nach Abschluss dieser 
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Maßnahmen die Hochwasserabwehrplanung neu berechnet werden muss. Der 
Hochwasserabwehrplan bedarf einer ständigen Anpassung.“ 
Sobald eine Endversion vorliegt, lässt Herr Aukstein uns diese zukommen. 

 
 Evaluierung Brandschutzbedarfsplanung 

 
Die Thematik wurde durch den Gemeindewehrführer in der letzten Zusammenkunft 
mit dem Bürgermeister angesprochen; hier liegen noch keine weiteren Informatio-
nen vor. 

 
 Netzersatzanlage zur Einspeisung der FF-Wache Boizenburg 

 
Die bereits vorliegende Leistungsbeschreibung ist zur Überarbeitung/Ergänzung an 
die FF Boizenburg übergeben worden, danach erfolgt die Weiterleitung an KSM (bei 
vorl. HH-Führung in Absprache mit dem Bürgermeister). 

 
 Scheune bzw. Ersatzflächen wegen fehlender Lagerfläche 

 
Stand 31.05.2022 (Info von Herrn Bruhn): Der Umbau der Scheune Bergstr. wird 
nicht weitergeführt; 
Entsprechende Lagermöglichkeiten (4 große Garagen) wurden der Feuerwehr Boi-
zenburg in der Breitscheidstr. 15 (ehemals Möbelbörse) zur Verfügung gestellt. 

 
 Ausschreibung HLF 

 
Die Beschaffungsgruppe erstellt derzeit eine Leistungsbeschreibung für ein HLF. 

 
 
 
 

 Stand Neubau Feuerwehrgerätehäuser Schwartow und Bahlen 
 

Der F-Plan ist noch in Bearbeitung. Ein Termin für die Auslegung steht noch nicht 
fest. 

 
 Stand Beschaffung MTW’s für die Feuerwehren Boizenburg und Gothmann 

 
Zur Beschaffung der o.g. MTW’s wird derzeit eine entsprechende Leistungsbe-
schreibung erstellt. 
Selbst für die Beschaffung eines gebrauchten MTW’s ist ebenfalls eine Erstellung ei-
ner Leistungsbeschreibung sowie eine Ausschreibung erforderlich. 

 
 Zelt Floriangruppe 

 
Liefertermin ist anberaumt für Anfang Juli 2022. 

 
 Erweiterung elektronisches Schließsystem 

 
Aussage von Herrn Bruhn: Nach Bestätigung des Haushaltes erfolgt eine Absprache 
mit den Ortswehrführern; dann Entscheidung zur weiteren Vorgehensweise 

 
 Beschaffung von Einsatzbekleidung zur Vegetationsbrandbekämpfung 
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Am 13.06.2022 findet diesbezüglich ein Vorgespräch zur Leistungsbeschreibung im 
Hinblick auf die Messe „INTERSCHUTZ“ statt, an der auch Kameraden teilnehmen 
wollen. An diesem Vorgespräch sollen jeweils 1-2 Kameraden aus jeder Ortswehr 
teilnehmen.  

 
Herr Buck stellt die Anfrage, ob ein Antrag auf vorzeitigen Maßnahmebeginn im Hinblick auf die 
Beschaffung des HLF’s gestellt wurde?  
 
Herr Porath teilt mit, dass ein Antrag noch nicht gestellt wurde. 
 
Frau Tamm teilt mit, dass nach Rücksprache mit dem Bürgermeister nur dann ein Antrag auf vorzei-
tigen Maßnahmebeginn gestellt werden kann, wenn Fördermittel in Aussicht gestellt werden. 
 
Herr Buck informiert, dass der Landkreis LUP Anfang Juni 2022 über die Fördermittel für das HLF 
entscheidet. Das Land M-V hat alle Fördermittelanträge gestrichen, da hier noch kein Haushalt vor-
liegt, dieser soll Ende Juni bestätigt werden.  
Herr Buck stellt die Anfrage, warum andere Gemeinden einen solchen Antrag stellen, nur in Boizen-
burg geht dies nicht? 
 
Herr Buck gab noch einige Erläuterungen hierzu. 
 
Herr Buck weißt nochmals darauf hin, dass dieser Antrag gestellt werden soll. 
 
Es wurde noch kurz über die Problematik des vorläufigen Haushaltes und der daraus resultierenden 
Bestimmungen diskutiert.  
 
Herr Buck wies weiter darauf hin, dass ein erneuter Fördermittelantrag zur Beschaffung eines HLF 
gestellt werden muss. Hierzu läuft im November 2022 die Frist aus. 
 

 
 
zu 5 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Rose stellt erneut die Anfrage nach einem Verkehrsspiegel Ausfahrt Gartenstr. In Richtung 
Schwanheider Weg. Diese Thematik wurde lt. Info aus dem BKSOS an den zuständigen Sachbear-
beiter weitergeleitet, eine abschließende Information liegt diesbezüglich aber noch nicht vor.  
 
Herr Rose fragt weiterhin, ob die Verwaltung geprüft hat, eine 100%-Stelle für den Brandschutz 
einzurichten. Auch hierzu gab es noch keine abschließende Rückantwort. 
 
Herr Porath nimmt sich der Sache an. 
 
Herr Hilpert, Wehrführer der FF Bahlen, teilt mit, dass in der Finanzausschussitzung am 17.05.2022 
von Herrn Pamperin die Aussage getroffen wurde, dass es sich bei dem geplanten Bau im OT Bahlen 
um ein Gebäude mit Gemeinschaftsraum und Feuerwehrgebäudeteil handelt.  
Herr Hilpert als Wehrführer der FF Bahlen spricht sich eindeutig gegen diese Variante aus. 
Es kam zu keiner Rücksprache mit dem Wehrführer, dies fördert nicht die Motivation der Kamera-
den und Herr Hilpert ist dann in Erklärungsnot. 
Herr Hilpert hat bereits 2019 erklärt, dass kein Dorfgemeinschaftshaus mit Feuerwehrgeräteteil in 
Frage kommt.  
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Herr Buck erklärt hierzu, dass an Kommunen entsprechende Anfragen gestellt wurden hinsichtlich 
Bau von Dorfgemeinschaftshäusern mit Feuerwehrgeräteteil, da diese Vorhaben gefördert werden 
sollen.  
Hierzu gab es allerdings schon mehrfach die Aussage, dass dies in Boizenburg, entsprechend der 
bereits gemachten Erfahrungen in Gothmann sowie in Schwartow, nicht in Frage kommt. 
 
 
zu 6 Anfragen 
 
Herr Behnke hat 3 Anfragen: 
 

 Herr Behnke war bei der letzten WTK-Sitzung und bezieht sich auf die §§ 17 und 18 der 
Kommunalverfassung M-V. In der WTK-Sitzung hat sich ein Bürger zu Wort gemeldet und 
ca. 15-20 Minuten ein Statement abgegeben ohne konkrete Fragestellung. Herr Behnke hat 
sich dann zur Geschäftsordnung zu Wort gemeldet und den Bürger aufgefordert, konkret ei-
ne Frage zu stellen und dann erhält er eine entsprechende Antwort. 
 
 
 
 

 Herr Porath weist darauf hin, dass in einer Einwohnerfragestunde nicht nur Fragen gestellt 
werden können, es dürfen auch Anregungen und Hinweise vorgetragen werden.  
Man sollte dem Einwohner die Gelegenheit geben, seine Anliegen darzulegen bzw. Fragen 
zu stellen. Hier sollte man ihm schon ca. 5 Minuten einräumen.  

 
Herr Behnke ergänzt, dass der Bürger auch die Möglichkeit hat, sein Anliegen  schriftlich 

einzureichen.  
 

 Auf dem ehemaligen Gelände der ACZ in der Galliner Str. (gegenüber vom Umspannwerk) 
befindet sich am Ende des Grundstückes ein Schleppdach. Dahinter lagert diverser Sonder-
müll. 

 
Herr Buck gibt die Information, dass der Landkreis LUP über diese Angelegenheit bereits in-
formiert ist. 
 
Herr Porath gibt die Information, dass bei derartigen Verstößen, egal wem das Grundstück 
gehört, eine Information an den Landkreis LUP erfolgt. 

 
 Neue Badeordnung im Naturerlebnisbad Schwartow 

Im § 19 sind unglückliche Formulierungen hinsichtlich erlaubten Badebekleidungen gewählt 
worden. Dies sollte man doch nochmal prüfen. 
 
Herr Porath wird diese Angelegenheit prüfen. 

 
 
Herr Bönning stellt die Anfrage, ob die KSM wieder in der Lage ist, größere Vergaben, wie z.Bsp. 
Beschaffung einer Netzersatzanlage usw. durchzuführen? 
 
Herr Porath antwortet daraufhin, dass nach seinem Kenntnisstand die KSM wieder Vergaben durch-
führt. 
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Herr Kraft stellt die Anfrage, wie weit die Beschaffung der Tablets für die Stadtvertreter und die 
sachkundigen Einwohner vorangeschritten ist? Er bittet um eine entsprechende Information. 
 
Herr Porath erkundigt sich über den Sachstand. 
 
Herr Behnke fragt an, ob alle Probleme nach dem Cyberangriff beseitigt wurden? 
 
Herr Porath teilt mit, dass die Schäden, die durch den Cyberangriff entstanden sind, weitestgehend 
behoben sind. 
 
Herr Behnke fragt weiterhin nach, ob die Schäden, die durch den Cyberangriff entstanden sind, über 
eine Versicherung abgesichert sind? 
 
Herr Porath antwortet darauf, dass die Stadt von der KSM die Information erhalten hat, dass die 
entstandenen Schäden bei der Stadt Boizenburg/Elbe beziffert werden müssen und können an-
schließend bei der KSM angemeldet werden.  
 
Herr Bönning informiert, dass es noch in einigen Behörden und Abteilungen im Bezug auf den Cy-
berangriff Ausfälle gibt, die haben jedoch nichts mit KSM zu tun. Hier spielen Sicherheitsaspekte 
eine Rolle. 
 
 
zu 7 Information und Beratung  zur Ordnung und Sicherheit 
 
Es gibt keine Wortmeldungen..  

 
 
zu 8 Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2022 

Vorlage: 043/22/10 
 

Herr Behnke kritisiert, dass die Haushaltssatzung mit einem Umfang von 248 Seiten, zu unüber-
sichtlich ist. Im vergangenen Jahr wurde sich diesbezüglich schon mal an Herrn Pamperin gewandt. 
Der Haushaltsplan ist für einen Laien nicht nachvollziehbar. 
Beim Landkreis wird es so gehandhabt, dass ein Mitarbeiter den Haushaltsplan für die entsprechen-
den Gremien vorbereitet, so dass nachvollziehbar ist, für welche Maßnahme 
wieviel Geld ausgegeben wird. Dies kann dann auch mittels Powerpoint-Präsentation untermauert 
werden. Im WTK war der HH-Plan bereits auf der Tagesordnung, dieser wurde mit dem Abstim-
mungsergebnis  0/1/4 abgelehnt. Lt. Aussage von Herrn Pamperin gegenüber Herrn Behnke ist eine 
derartige Aufarbeitung aus personellen Gründen nicht möglich. 
 
Herr Kraft schließt sich den Ausführungen von Herrn Behnke an. 
 
Herr Behnke spricht nochmal die Problematik Löschwasserversorgung OT Vier an. Hier ist ein unbe-
dingter Handlungsbedarf erforderlich. 
Herr Behnke kennt die personellen Probleme innerhalb der Verwaltung, gerade auch im Hinblick auf 
die Stelle des Fachbereichleiters für Ordnung, aber es gibt Vorhaben, die dringend realisiert werden 
müssen.  
 
Herr Kraft stellt diverse Anfragen zum Haushalt und bittet um Erläuterungen. Die Ausführungen im 
Haushalt sind nicht nachvollziehbar und müssen besser dargestellt werden. 
 
Herr Buck bestätigt ebenfalls, dass man als Laie diesen Haushaltsplan nicht lesen kann. 
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Hier müssen entsprechende Erläuterungen zu den einzelnen Positionen erfolgen. Es betrifft nicht 
nur den Investitionshaushalt sondern auch den Verwaltungshaushalt. 
 
Frau Tamm erläutert, wie die Weitergabe der Bedarfsanforderungen an den Fachbereich Finanzen 
erfolgt. Zu den einzelnen Positionen, gerade was Beschaffung angeht, erhält der Bereich Finanzen 
Erläuterungen, damit die Beschaffung auch von Laien nachvollzogen werden kann.  
 
Herr Buck merkt an, dass im vergangenen Jahr der Haushalt mit solchen Vermerken versehen war. 
 
Herr Kraft fragt an, warum es eine separate Satzung zu den Hebesätzen gibt? 
 
Herr Behnke erklärt, die Beschlussvorlage zu den Hebesätzen im Finanzausschuss auf der Tagesord-
nung stand und der Finanzausschuss hat diese vertagt, da zum heutigen Zeitpunkt noch nicht be-
kannt ist, was ergeben die Jahresrechnungen 2019 und 2020. 
 
Es wurde noch kurz über die Thematik Erhebung der Hebesätze diskutiert. 
 
Beschluss:  
Die Stadtvertretung der Stadt Boizenburg/Elbe beschließt die Haushaltssatzung und den Haus-
haltsplan 2022.  
 
Der Beschluss der Stadtvertretung vom 20.01.2022 über die Eckdaten zum Haushaltsplan 2022 wird 
aufgehoben, da sich die Planansätze teilweise geändert haben. 
 
 
Abstimmungsergebnis:   0 / 1 / 4  

 
 

 
zu 10 Wiederherstellung der Öffentlichkeit 
 
Die Öffentlichkeit der Sitzung wurde wieder hergestellt. 
 
 
zu 11 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil  gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 

Abs. 3 
 
Im nicht öffentlichen Teil wurden keine Beschlüsse gefasst. 
 
 
zu 12 Schließen der Sitzung 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Behnke, schließt um 20:17 Uhr die Sitzung. 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 04.01.23 
 
 
 



  04.01.2023 
  Seite: 11/11 

  
 

 

Christina Tamm 
Protokollführer/in 
 
 
 
 
Udo Behnke 
Ausschussvorsitzende/r 
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